

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Embarcándose contra la Esclerosis

Sanofi vuelve a poner en marcha una iniciativa dirigida a entidades sin ánimo de lucro relacionadas con la esclerosis múltiple (EM).

PlantaDoce  
28 sep 2022 - 05:00



Hay proyectos con los que merece la pena embarcarse. La cuarta edición del Proyecto Embárcate ya está en marcha. La iniciativa solidaria de Sanofi dirigida a entidades sin ánimo de lucro relacionadas con la esclerosis múltiple (EM) vuelve a buscar propuestas de mejora de la calidad de vida de las personas con esta patología y/o sus familiares, con el fin de ayudar a llevar a cabo un total de cinco.

Cinco ideas a las cuales la compañía apoyará económicamente y también les dará visibilidad. El Proyecto Embárcate busca reconocer la importante labor de la multitud de asociaciones de pacientes de España que actualmente trabajan en pro de la EM y, sobre todo, impulsarlas a seguir haciéndolo.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/embarcandose-contra-la-esclerosis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

## **La inscripción de candidaturas al Proyecto Embárcate 2022-2023**

**estará abierta hasta el próximo 20 de noviembre.** Una vez finalizado este plazo, un jurado multidisciplinar compuesto por siete personas directamente relacionadas con la EM deliberará para escoger las propuestas ganadoras de esta cuarta edición.

Un año más, lo hará teniendo principalmente en cuenta cuatro criterios: el impacto directo de la iniciativa en la mejora de la calidad de vida de las personas con esclerosis múltiple, sus familiares y/o sus cuidadores, el grado de participación de los afiliados en el diseño de la iniciativa, su carácter innovador y los resultados esperados.